

Monsieur William L. Clarke, né à Rosetown (Saskatchewan), est nommé ambassadeur auprès de la République fédérative du Brésil.

Monsieur Clarke [baccalauréat ès arts, Université de la Saskatchewan, 1965] est entré au Service des délégués commerciaux en 1966. Il a servi à l'étranger à La Haye, à Singapour, à Brasilia, à San Francisco et à titre de consul général à Sao Paulo. À Ottawa, il a été directeur adjoint de l'Administration et du personnel et directeur de la Promotion du commerce avec les États-Unis. En août 1988, il a été nommé directeur général de la Promotion du commerce, du tourisme et de l'investissement avec les États-Unis. Monsieur Clarke et son épouse, M^{me} Eleonore Clarke, ont trois enfants. Monsieur Clarke remplace Monsieur John P. Bell.

Monsieur Brian Dickson, né à Winnipeg (Manitoba) est nommé ambassadeur auprès de la République du Guatemala.

Monsieur Dickson [baccalauréat ès arts, Université Princeton, New Jersey, 1966; diplôme des Hautes études européennes, Université de Nancy, France, 1967; licence en droit, Université de Toronto, 1970] est entré au ministère des Affaires extérieures en septembre 1972. À Ottawa, il a occupé les postes d'adjoint spécial au Secrétariat de la politique minérale du ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources ainsi qu'aux services du Contentieux. Il a travaillé à l'étranger à New Delhi, à Bucarest et à Washington. En 1986, il a été nommé directeur des Consultations juridiques. Monsieur Dickson et son épouse, M^{me} Catherine Winter, ont deux enfants. Monsieur Dickson remplace Monsieur David J.S. Winfield.

Monsieur Charles Douglass Fogerty, né à Galt (Ontario), est nommé haut-commissaire auprès de la République du Ghana.

Monsieur Fogerty [baccalauréat ès arts, Université McMaster, 1956; maîtrise ès arts, Johns Hopkins (School of Advanced International Studies), 1962] est entré au ministère des Affaires extérieures en juillet 1963. Il a servi à l'étranger à Prague, à Port of Spain, à Canberra et à titre de haut-commissaire en Zambie. À Ottawa, il a été directeur des Systèmes d'information, détaché auprès du ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources et directeur de l'Asie du Sud et du Sud-Est. En septembre 1985, il a été nommé directeur de la Politique et de la planification du personnel. Monsieur Fogerty et son épouse, M^{me} Ilene McNevin, ont deux enfants. Monsieur Fogerty remplace Madame Sandelle D. Scrimshaw.